

CNEC 2018 - ETAPE 1 - 14/05/2017 - ARLES



EDIT au 18/05/2017 :

Il semblerait qu'il y ait des erreurs lors du classement de la manche 2.

Dans l'attente de l'officialisation du CdC.

EDIT au 20/05/2017 :

Après vérifications, pas d'erreurs dans le classement et les points, il est de facto validé par le CdC.

Le Championnat National par Equipe de Clubs 2018 est une compétition qui se joue en plusieurs manches (en phase de poule : 2) de 8 SnG composés d'un membre de chaque équipe, dont les qualifications se font en 2017.

La phase de poule, composée de 5 étapes, permet ensuite de qualifier les n premiers clubs (habituellement 3) pour une finale inter-régionales, accessit à la finale nationale.

Ce dimanche 14 mai 2017 a eu donc lieu la première étape de la compétition, à Pont-de-Crau/Arles, organisée par nos amis du Poker Club Arlésien.

Pour rappel, notre poule PACA est découpée en deux zones, PACA Est et PACA Ouest, et nous faisons partis de cette dernière.

Les clubs en PACA Ouest sont :

- *Poker Club Arlésien*

- *Provence Poker*

- *Orange Poker Team*

- *Poker Club du Pays d'Apt*

- *Poker 05*

- *Association Sud Ardèche Poker (sur dérogation)*

- *et bien entendu ASPIC Poker Club Avignon*

Mauvaise nouvelle pour démarrer, le forfait de Poker 05 pour cette étape, voire même pour toute l'année, dû à la démission d'une partie du bureau et de tout un noyau actif qui faisait le CNEC, les temps sont durs.

Donc des Sng en shorthanded (6 joueurs) au lieu des 7 joueurs prévus, ça promet un poker plus propre et plus propice à un jeu plus agressif, dans le sens dynamique du terme, sans oublier un barème revu à la baisse (16/12/8/4/2/1).

Notre capitaine Aftereight alias Momo nous avait concocté une équipe aux petits oignons, faite d'anciens et de nouveaux, comme cela a été souvent le cas ces dernières années : Yakadi, Berserk, Fuwy@fun, Micka, BlancheNeige972, Lapinfurtif, Profer, Maya.

Ce que l'on peut dire, c'est que cette première étape s'est mal passée, car malgré une première manche d'exception (3x1er/1x2e/2x3e/2x4e) qui nous plaçait aisément en tête avec 84pts (soit le 3e meilleur résultat de notre histoire), nous avons vécu une deuxième manche cauchemar, en signant notre pire score depuis que nous faisons cette compétition (4x4e/2x5e/2x6e, soit 22pts).

	M1	M2	TOTAL	BONUS	FINAL
Association Sud Ardeche Poker	58	82	140	16	156
Provence Poker	47	82	129	12	141
Orange Poker Team	68	57	125	8	133
Poker Club Arlésien	48	66	114	4	118
Aspic Poker Club Avignon	84	22	106	2	108
Poker Club du Pays d'Apt	39	35	74	1	75

Un revirement de situation total inexplicable, ce genre de situation où il a soufflé le chaud et le froid et que nous avons du mal à comprendre.

Du coup, nous repartons avant dernier de cette étape, bien groggys.

N'hésitez pas à réagir en écrivant vos commentaires/impressions/récits sur notre forum [ici](#).

Qu'importe, ce n'est que le début de la saison, tout est loin d'être joué, il y a des motifs sérieux d'attendre de l'ASPIC une belle saison, comme en témoignent notre magnifique première manche (sur les 10 manches qui constituent la saison, on en donc remportée une haut la main) ou bien la bonne intégration des "nouveaux" (et plus particulièrement Lapinfurtif qui signe une victoire pour son premier SnG au CNEC).

Il y a donc du boulot qui nous attend, et ça sera dans environ un mois chez nos amis d'Apt.

Pensez à bien indiquer sur le calendrier vos disponibilités pour ce 18 juin, et n'oubliez pas votre pelle...